

児童会新聞

じどうかいしんぶん



最近あいさつができていますか？
あいさつ運動で見ていると、あいさつをしている人としていない人で差があるように思います。そこで運営委員会では、あいさつはできてるか・あいさつが上手な人は誰かアンケートを取りました。今回の児童会新聞ではアンケートでたくさん名前が上がった人をしようかいします。

最近のあいさつ



最近のあいさつに差があると
言いましたが、そんな中でも自分の精一杯のあいさつをしようとして人達がいいます。その様な人達にあいさつをしてもらうと、明るい気持ちになり、とても気持ちが良いです。大道小がもっと笑顔になるためにも、あいさつが上手な人を真似出来るが良いですね。

自分の精一杯のあいさつ



令和3年
6月30日
水曜日
集会
運営委員会

ひまわりのよう
なあいさつを
できている？
はい

224名

いいえ

27名

一年生

上野みずき君
明るく大きな声であいさつを
しているから。
杉ゆうた君
ぼうしを取って大きな声であ
いさつをしているから。

二年生

渡邊かなと君
いつも明るく元気に大きな声
であいさつをしているから。

三年生

廣瀬しようた君
明るく響く元気な声であいさ
つをしているから。

四年生

野中りよう君
大きくハキハキとしたあいさ
つをしているから。

五年生

濱武たいき君
ぼうしを取って大きな声で
元気なあいさつをしている
から。

六年生

杉たいせい君
笑顔で明るく元気な
あいさつをしている
から。

運営集会委員会から

この人たちのあいさつ
は、明るい、元気、笑顔な
どがポイントです。あいさ
つの良い人をまねして相手
が気持ち良くなるようなあ
いさつをしましょう。

みなさん、挨拶アンケ
ートにご協力してくださ
って有難うございました。
一人一人が、あいさ
つのポイントを心がける
と、大道小のあいさつが
もっと良くなります。

私たち運営集会委員会
でも、さらにあいさつ運
動を盛り上げていきま
す。どんなあいさつを
めざすかも、もうすこしく
わしく考えてみなさん
にお知らせします